



Carta de Adhesión Torneo Delibera 2019.

En Santiago a 31. del mes de Moyo del 2019.

En el marco de la 11° versión del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, El Concejal de la Florida <u>Marcelo Zunino</u> firma este documento, haciendo explícita su adhesión a la iniciativa juvenil de "Ley que crea el cargo de Sicólogo Estudiantil para prevenir y tratar la depresión y el suicidio escolar", presentada por los estudiantes del Liceo Alto Cordillera de la Florida, establecimiento ubicado en la Comuna de la Florida, Región Metropolitana. Esta Ley propone <u>Dar ayuda sicológica de manera permanente a los estudiantes, creando el cargo de sicólogo estudiantil en todos los establecimientos de Chile para prevenir y tratar la depresión estudiantil, así reducir las tasas de suicidio por depresión y evitar futuros adultos depresivos en constante riesgo de salud.</u>

Se propone esta iniciativa de ley, ya que según la OMS, Chile es uno de los países que lidera en cantidad de casos la depresión a nivel mundial y si bien existe ayuda de parte del MINSAL ésta es sólo para mayores de 15 años o a través de programas como Habilidades para la vida, pero solo para estudiantes de básica y en riesgo social, quedando sin atención médica o clínica un importante número de estudiantes a nivel Nacional.

Firma Concejal